

ZOOM SUR LE **SPORT**
RÉGIONAL

Départ en flèches

TIR À L'ARC

Le tournoi de Pierre-à-Bot, à Neuchâtel, est devenu incontournable et lance la saison en extérieur des archers suisses.

PAR KEVIN VAUCHER



Les meilleurs archers de Suisse étaient présents ce week-end à Pierre-à-Bot pour lancer la saison en plein air. LUCAS VUITEL

Comme le veut la tradition, l'élite du tir à l'arc helvétique s'est retrouvée à Neuchâtel lors de ce premier week-end de mai pour lancer la partie de saison en extérieur. Ce tournoi a rassemblé une quarantaine d'archers et notamment le cadre national masculin et féminin au complet. Une discipline bien implantée en Suisse romande puisqu'environ la moitié des disciples de Diane du pays sont romands. Même si la passion pour porter l'arc et les flèches est loin de rivaliser avec celle des Sud-Co-

réens et que le niveau n'a rien à voir avec celui des nations dominantes que sont la Russie, l'Allemagne ou le Danemark, les Suisses tentent tant bien que mal de percer au-delà de nos frontières. «L'influence de nos voisins français et italiens, qui ont d'excellents résultats en tir à l'arc, se fait clairement ressentir en Romandie qui fournit 50% des 1500 archers du pays», présente Jean-Claude Perroud.

Membre du comité du club de tir à l'arc de Neuchâtel (TAN) depuis une dizaine d'années et président depuis trois ans, cet



La fine fleur
des archers suisses
vient à Neuchâtel."

JEAN-CLAUDE PERROUD
PRÉSIDENT DU TAN

ancien tireur est tout heureux de faire perdurer une autre tradition qui s'est imposée à Neuchâtel il y a plusieurs décennies. «Le cadre suisse masculin et féminin, qui était présent samedi sur les onze pistes de tir, venait régulièrement s'entraîner sur le terrain de Pierre-à-Bot ou en salle, car le canton possède de bonnes infrastructures et cette habitude s'est installée naturellement», raconte-t-il.

Le tournoi neuchâtelois occupe même une place de choix dans le calendrier puisqu'il intervient juste après les cham-

pionnats de Suisse indoor programmés à fin mars. Il s'agit donc du premier grand rendez-vous à l'extérieur de la saison et il fait office de présélection pour les championnats d'Europe et du monde agendés en août.

Un tiers de dames

«Rien d'étonnant donc de voir la fine fleur des archers de plus de 20 ans venir s'affronter en terre neuchâteloise. Genevois, Lausannois, Bernois, Zurichois... et plusieurs régionaux se sont affrontés sur des distances de 50 mètres (distance de

LA PERFORMANCE DE LA SEMAINE

PAULINE BRUNNER A SU RÉAGIR EN COUPE DU MONDE À DUBAÏ

Pauline Brunner (23 ans, photo SP) a signé la meilleure performance de sa saison le week-end dernier lors du tournoi d'escrime Coupe du monde à Dubaï. Son seizième rang final correspond à son quatrième meilleur classement à ce niveau de sa jeune carrière. Ce bon résultat devrait lui permettre de décrocher sa sélection pour les prochains championnats d'Europe d'escrime à Novi Sad (16-22 juin), mais tout n'a pas été facile pour la Chaux-de-Fonnière à Dubaï. «A la suite d'un problème de transports, je n'ai pu disposer de mon matériel que le matin de la compétition», raconte-t-elle. «Je n'ai pas passé une nuit parfaite, et mon tour de poule (3 victoires - 3 défaites) n'a pas été terrible.» Classée 110e après les qualifications, Pauline Brunner a très bien réagi en remportant deux matches aisément dans le tour préliminaire. En huitièmes de finale, elle a échoué face à la Française Caroline Vitalis (14-12). «Elle ne me convient pas, et j'ai compris un peu tard comment je devais m'y prendre contre elle», lâche la gauchère avec une pointe de regret. «Ce bon tournoi va me mettre en confiance pour la suite de la saison. Jusqu'ici, entre mes diverses blessures (au pouce gauche et déchirure des ischio-jambiers) et mes études universitaires, cela ne m'avait pas permis d'obtenir beaucoup de bons résultats», glisse la 55e mondiale. «J'attends de voir si je suis sélectionnée pour les championnats d'Europe.» Logiquement, cela devrait être le cas et elle devrait participer à la prochaine Coupe du monde à Cali en espérant aussi décrocher un sésame pour les Mondiaux en Chine (en juillet). **JCE**



EN BREF

VOILE

Coupe Farewell animée avant l'Europa Cup laser

Les navigateurs des 25 bateaux au départ de la Coupe Farewell à Neuchâtel ont bénéficié d'une belle bise (2 à 3 Beaufort) lors de cette première manche du championnat de la Fédération de voile des lacs jurassiens (FVL). L'équipage de Felix Meyer (premier en temps réel) et à Daniel Grandguillaume (premier en temps compensé) a gagné dans le groupe 1. Dans le groupe 2, Eric Jurt et son équipe naviguant sur «Surprise» ont remporté les quatre manches. Dès demain et jusqu'à dimanche, les lasers prendront la relève au Nid-du-Crô. Une centaine de compétiteurs venus de dix pays, même de Nouvelle-Zélande et du Chili, disputeront la manche helvétique de l'Europa Cup. Des qualifications européennes, mondiales, voire olympiques, seront en jeu. **COMM RÉD**

SPORTS DE COMBAT

Victoire de Kalambay, défaite discutée de Hermès

Les deux Neuchâtelois engagés, samedi, au Steng & Honor Championship XII, l'une des organisations de Suisse la plus réputée, n'ont pas connu le même succès dans la cage de l'Arena de Genève. En ouverture, Jason Kalambay (27 ans, 98 kg) a dominé Mohand Bouzidi (26) dans un combat disputé selon les règles du K1 (pieds-poings). Le membre de la Fight Move Academy a eu besoin d'un peu moins d'une minute pour envoyer le Français à terre et gagner son duel par k.-o. technique. Plutôt habitué aux rings, le Neuchâtelois disputait seulement son troisième combat dans une cage. De son côté, Alain Hermès n'a pas réussi à décrocher son premier succès en pro en arts martiaux mixtes. Le Chaux-de-Fonnier (29 ans, 84 kg) a été battu aux points par le Français d'origine Jérémie Fischer. Ce combat pourrait toutefois être invalidé par la commission d'arbitrage pour des coups non réglementaires de Jérémie Fischer sur l'athlète de Sport Lab. **LME**